

# 結の心

第164号

令和4年1月号



## ～ 目 次 ～

- 1P みずきならし
- 2P 新年のご挨拶
- 3P クリスマス忘年会（特養）
- 4P 地域密着型特別養護老人ホームだより
- 5P 食事だより/
- 6P 情報交差点
- 7P グループホームだより
- 8P 羽衣荘デイサービスだより

12月24日、「みずきならし」を行いました。菅原理事長や職員が餅をつくのに合わせ、入居者やデイサービス利用者からは「餅つき唄」が披露されました。

餅は皆さんで「みずき」にならし、新年の五穀豊穡を祈りました。

## 社会福祉法人衣川会

- ◆特別養護老人ホーム羽衣荘／羽衣荘指定短期入所生活介護事業所  
羽衣荘デイサービスセンター／羽衣荘認知症対応型デイサービスセンター

〒029-4332 岩手県奥州市衣川古戸45番地  
TEL 0197-52-3571 FAX 0197-52-3575

- ◆羽衣荘指定居宅介護支援事業所

TEL 0197-52-3580 FAX 0197-52-3575

- ◆グループホームはごろも

TEL 0197-52-3755 FAX 0197-52-3752

- ◆地域包括支援センターころもがわ

TEL 0197-52-3810 FAX 0197-52-3830

- ◆地域密着型特別養護老人ホーム羽衣荘

〒029-4332 岩手県奥州市衣川古戸33番地1  
TEL 0197-52-4045 FAX 0197-52-4048

編集・発行



## 年頭のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

令和4年の年頭にあたり、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

また、日頃より当施設に対しご厚情を賜り、紙面から恐縮ではありますが深く感謝を申し上げます。

令和元年12月、中国で新型コロナウイルスの発症が報道され、翌1月には日本をはじめ全世界に蔓延しました。それは誰もが経験したことのない2年間でありました。また昨年は思わぬ豪雪で衣川地域でも家屋の損壊、ビニールハウスの倒壊など大変な年でありました。

全国的にワクチン接種が進み、昨年末から感染者が減少傾向となっており大変うれしく思っていました。しかしデルタ株から今度は新たにオミクロン株が世界的に流行するなど、まだまだ終息の見えない状況であります。

眼には見えない、人から人への感染であり、高齢者には特に注意が必要です。特別養護老人ホーム羽衣荘では入居者、職員とも昨年2回のワクチン接種が終了しておりますが、国では3回目の接種が必要とのことであり、羽衣荘でも1月から3回目の接種が行われております。

この2年間は感染予防のため入居者への面会を制限するなど、入居者は勿論のことご家族の方にも大変ご迷惑とご不便をかけているところであります。入居者、利用者の健康と生命を守るため御理解とご協力をお願いいたします。

地域においては行事やイベントなどが全て中止・延期となりました。羽衣荘でもはごろも祭り、慰問などもすべて中止しており入居者にとっては大変残念なことでありました。

そんな中でも、施設内では誕生会、敬老会など関係者だけではありますが季節の行事などはささやかに実施しております。

昨年は1年遅れのオリンピック、パラリンピックが無観客で実施され、日本人選手の活躍は素晴らしいものでした。また大リーグでは、本市出身の大谷翔平選手の二刀流の活躍が連日報道されるなど大変うれしい年でもありました。

出口の見えない新型コロナウイルス対策ではありますが、職員は体調管理を徹底しながら入居者そして御家族の信頼も得られるよう、これからも邁進する所存であります。

一日も早く日常の生活に戻り、皆で集う日が来ることを願い、本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

令和4年1月

社会福祉法人 衣川会  
理事長 菅原 公男

# クリスマス忘年会☆



プレゼントを持って皆さんの元へ



メリークリスマス



スペシャルゲストも登場!



12月20日

羽衣荘でクリスマス忘年会を開催しました。今年は、皆さんでフレンチトーストを作って食べ、職員がサンタの衣装を着て利用者一人ひとりへクリスマスカードをプレゼントしました。

「とっても美味しい」「楽しかった」「面白かった」など笑顔と歓声に包まれ、楽しいひとときを過ごしました。



真剣に焼いております・・・



手作りフレンチトーストの完成



絶品だっ!



可愛らしいサンタさん



ぴーす



楽しいね

# 地域密着型特別養護老人ホーム 羽衣荘だより

明けまして  
おめでとうございます

クリスマス忘年会



箸が止まらない😊

豪華だね～

元旦 ～餅料理～

クリスマス忘年会では、職員の余興のスコップ三味線や歌・踊りで楽しめました。

元旦の昼食は、皆さん大好物のお餅が出ました。お替わりをしている方も沢山おり、今年も元気に過ごす活力をつけました。



美味しい！



# 食事だより

年末から年始にかけて、色々な行事が催されました。  
行事にちなんだ食事を皆さんに召し上がっていただきました。

## ◆みず木ならし

一年の家内安全と五穀豊穡を願い餅つきを行いました。

臼で餅つきみず木に餅を飾った後、雑煮、あんこ餅、じゅうね餅などにいただきました。



【元日の昼食】



## ◆大晦日

年越しの夕食は、御飯、吸い物、刺身、南瓜のそぼろ煮、ごまサラダでした。

大晦日の行事や食べる料理には由来があり、幸福を願うさまざまな願いが込められています。一年を締めくくり、よい新年を迎えるための行事食でした。



【七草粥】

## ◆七草粥

春の七草や餅などを具材にする粥で、正月の胃を休めるためともいわれます。

羽衣荘では、毎年1月7日の昼食に食べました。塩味のお粥は、身体が温まり好評でした。

## あゆみ園の園児が訪れてくれました



あゆみ園のそう組の皆さんが手作りのプレゼントをもって羽衣荘を訪れてくださいました。玄関先での交流でしたが、デイサービス利用者に代表して受け取っていただきました。

例年であれば発表会の出し物を披露してくれるのですが、ここ2年は新型コロナの影響で交流は少なめです。あゆみ園の皆さんと交流できる日が早く訪れますように…



# グループホーム

# はごろもだよ

賀正

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします



## 忘年会



お寿司やお煮しめ・果物等、皆さん笑顔で召し上がっていました。



じゃんけんゲーム・歌や踊り等、大いに盛り上がりました。



プレゼントはネックウォーマーでした。



## みずきならし

今年もみずきならしを行いました。お昼にはあんこや雑煮等、6種類のお餅をおいしくいただきました。



## 今月のイベント



お正月といえば、書き初めよね！とのリクエストがあり、元旦に皆さんと習字を書きました。ホールに飾り、毎日眺めています。



鏡餅とお正月飾りの前で写真撮影を行いました。「おしよすな～」と恥ずかしがる方もいましたが、笑顔で撮影に応じてくださいました。今年も良い1年になりますように！

羽衣荘

テ

イ

サ

ー

ビ

ス

セ

ン

タ

ー

# 新年会

新年会がおこなわれ、獅子舞の登場やお餅がふるまわれました。



久々の訪問に・・・♡



あゆみ園の子供たちから、思いがけないプレゼント。元気を分けてもらいました。



## ちよいとし

家で元気に過ごせるように軽作業、脳トレ、器械運動を準備し、取り組んでいただいております。

編集後記  
 明けましておめでとございま  
 す。本年もよろしくお願いいたし  
 ます。  
 今年はコロナが収束し、のびの  
 びと過ごす事ができればいいなあ  
 と願っております。  
 高良



どきどき  
ジェンガ

貼り絵で制作

